Thomas Pesquet et la mission Alpha

Thomas Pesquet est un jeune astronaute français. Il vient de décoller à bord de la capsule , le Crew dragon, pour rejoindre l'équipage de l'ISS (la station spatiale internationale).

Il a déjà participé à une mission spatiale en 2017 à bord de l'ISS qui a duré 196 jours!





Le Crew dragon est la capsule de la fusée qui a amené 4 astronautes (dont Thomas Pesquet) à la station spatiale internationale.

Seul le Crew dragon peut assurer la liaison entre la Terre et l'ISS.

L'ISS est un véhicule spatial de grande taille qui permet d'effectuer le tour de la Terre dans l'espace. Elle peut accueillir 8 membres d'équipage venant de différents pays (Russie, USA, France,)

Elle est équipée d'immenses panneaux solaires qui produisent l'énergie nécessaire à son fonctionnement.



